

URSCHENHEIM

La randonnée Ried, Vosges et vignoble victime de la pluie



Les cyclos ont tout de même pris le départ, en petit groupe.

Photo L'Alsace/Robert Furderer

La traditionnelle Randonnée Ried, Vosges et vignoble (RRVV), une des premières grosses manifestations cyclos du secteur, organisée hier dimanche 7 avril par le Club des amis cyclos d'Urschenheim (ACU), n'a pas remporté le succès escompté, en raison de la pluie.

226 cyclos - dont 158 licenciés - ont parcouru l'un des cinq circuits proposés : 25 km, 40 km, 60 km, 80 km et 100 km. Si la pluie a sévi dans le Ried et le vignoble, elle était en revanche remplacée par le vent au contrôle de Thannenkirch, sur le 100 km, où un passage d'une cinquantaine de cyclos a été comptabilisé.

La remise des coupes a été effectuée par la présidente Nicole Sobczyk, après le déjeuner servi dans la salle polyvalente, au mo-

ment du départ des différents groupes. Elle était secondée par de nombreux membres, tant au niveau de l'organisation qu'à l'intendance. Le maire Robert Kohler est lui aussi venu saluer et encourager les cyclos dans la matinée.

Les résultats

Clubs les plus nombreux : 1. Cyclo Club de Colmar : 24 participants ; 2. Association des Cyclo-touristes du Florival Guebwiller 19 ; 3. Randonneurs Centre Alsace Sélestat 13 ; 4. Audax Illzach 11 ; 5. Muguets Appenwihr 10 ; 6. UCPI Oberhergheim 7. **Les plus jeunes :** Florian, 8 ans, et Bastien Sobczyk, 9 ans, petits-enfants de la présidente.

R. F.